
    
 「第４５回通常総代会」が 開催されました (^^♪ 

 
暑い毎日が続いていますが、組合員の皆さんいかがお過ごしでしょうか。 

水分をとり適度な休養等熱中症対策に心がけ、この夏を乗り切って行きまし
ょう。 
去る６月２６日(水)第４５回通常総代会が、ウェスタ川越で開催されました。 

２０２３年度の事業と決算関係の報告が承認され、２０２４年度の基本方針、事業計
画も承認されました。 

     医療生協は人が人として大切にされる社会をめざし、 
保健・医療・介護の事業と運動をとおして、様々な人たちと手をつなぎ合い、 

平和とくらしを守り、健康で笑顔あるまちをつくります。 
の、基本理念に基づいて運営し様々な活動も行っています。大会は地域支部か

らの活発な発言もあり、全県から５０４人が参加し元気な大会となりました。 
今年も１００名近い若者が入職しました。医師の方は、「協同病院で産声あげた奨

学金制度を利用し、医師になりました。」又看護師の方は、「地域医療がやりたいの
で医療生協を選びました。」と挨拶。その他様々な分野の新 職 員
に、大きな拍手がなりひびきました。頑張っていってほしいで す。        

（参加者 運営委員 荻野感想） 
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所沢市国保特定健診・後期高齢健診のご案内 

西協同病院では上記の健康診断を行っています。 

ご希望の方には、オプションで様々な検査もうけられま

す。オプションは組合員価格でかなりお安くなります。 

  

お近くの組合員さんたちでご相談され、一緒に受診され

てはいかがでしょうか。 

ご希望の方は運営委員まで。 職員が送迎いたします。 

 
サマー増資募集中 
 
夏の増資を募集し
ています。 
協力いただける方
は、運営委員まで 
お願いします。 


